

Con el inicio del año, Formentera comienza la promoción turística en varias cituats europeas y españolas, con la finalidad de dar a conocer los nuevos productos turísticos para la temporada de verano 2014.

El mes de enero ha comenzado con la feria CMT de Sttutgart, una feria orientada a dar a conocer destinos de cicloturismo y turismo activo. Esta feria, del 11 al 19 de enero, ha despertado mucho interés entre el mercado alemán que, en los últimos años, ha recuperado su presencia en Formentera.

Además este semana, los representantes de Formentera asisten a ferias de renombre en tres ciudades europeas. Hoy, destaca la asistencia de la consellera de Turismo de Formentera, Alejandra Ferrer a la feria Feria Vakantibeurs, en Utrecht, que se inauguró ayer dirigida al sector profesional y se alargará hasta el día 19. Se trata de una feria de turismo general muy interesante para Formentera dado su interés por la sostenibilidad, el turismo activo, la naturalessa y la gastronomía. La finalidad es continuar incidiendo en los atractivos de Formentera entre el mercado holandés, dado el crecimiento gradual detectado en los últimos años.

Alejandra Ferrer mantendrá durante la mañana una reunión con la OET de La Haya para organizar viajes de familiarización entre los agentes de viaje y la prensa holandesa. Asimismo, visitará a touroperadores como Thomas Cook y Travel counsellor para iniciar campañas de promoción conjuntas. Como apuesta, se han traducido todos los catálogos al holandés, ya que se trata de un mercado idóneo para conseguir el objetivo de Formentera de aumentar la ocupación en los extremos de temporada. Asimismo, se ha hablado de la posibilidad de hacer un desayuno de presentación sobre Formentera en la ciudad de Ámsterdam. Esta feria espera la asistencia de unos 200 mil visitantes.

El stand de Formentera está situado conjuntamente con el resto de las Islas Baleares, dentro del stand de Tourespaña y está despertando mucho interés. En total la feria cuenta con un espacio de 26.046 m2, con la presencia de 1600 expositores distribuidos en 12 halls.

En base a las estadísticas de AENA durante el año 2013, se ha dado un crecimiento del 20% en la llegada de holandeses a las Pitiusas. Otros datos de interés son la visita de 343.550 holandeses en las Islas Baleares entre los meses de enero y noviembre de 2012. Estas cifras sitúan a Baleares como el cuarto destino español preferido por los holandeses, precedida por Cataluña, Andalucía y Canarias.

Siguiendo en la línea de diversificación de mercados, la consejera asistirá mañana a la feria Matka de Helsinki, en Finlandia. Se mantendrán reuniones con touroperadores finlandeses para poner en marcha alguna campaña de promoción de Formentera en este mercado. Los países escandinavos son una de las apuestas en estos últimos años, debido a que muchas ciudades escandinavas disponen de conexiones aéreas directas con Ibiza.

Este año, dos touroperadores escandinavos, Fritidresor y Spies, han anunciado que operarán en Ibiza este verano. El primero es un touroperador sueco del grupo TUI nórdico y ya ha confirmado la programación de 3 vuelos semanales con Suecia y Dinarmarca desde mediados de mayo hasta la primera semana de octubre. En cuanto a Spies, se trata de un touroperador danés del grupo Thomas Cook, y que aún no se ha confirmado la frecuencia de vuelos.

Finalmente, Formentera estará presente en la feria austriaca Ferien, en la ciudad de Viena. Se trata de una feria generalista con matices orientados al ecoturismo y turismo activo. Es la primera vez que Formentera asiste a esta feria, ya que habitualmente estaba representada por la Agencia de Turismo Balear.

Asimismo, son citas obligatorias durante los meses de enero y febrero, la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se celebra desde el 22 al 26 de enero en la capital española, la BOOT de Dusseldorf, del 18 al 26 de enero, la Reisen en Hamburgo, del 5 al 9 de febrero y la FREE de Munich, del 19 al 23 de febrero, todas ellas en Alemania. No puede faltar la asistencia a la feria BIT de Milán, del 13 al 16 de febrero y en las mismas fechas se asistirá por segundo año consecutivo en la feria London Bike Show, una apuesta prioritaria por el Consell Insular de Formentera. dada su especialización en turismo activo. Otras novedades para este año son la asistencia a las ferias Vacaciones en Ginebra y la feria FESPA en Zurich, de forma separada.